



Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LEGMY YANET SANTIZO.

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL

Materia: ECONOMIA DE LA EMPRESA.

Grado: 5 CUATRINESTRE.

Grupo: (A)

Frontera Comalapa, Chiapas a 29 de enero de 2022.

PLANEACION DE PROSUPUESTOS

PLANEACION DE PRODUCCION Y COSTOS OPERACIONALES

El planeamiento o planeación de la producción comprende un conjunto de reglas básicas que ordenan las tareas del sistema productivo

Para que estas reglas aseguren la máxima productividad del sistema, se deben fundamentar en la información proveniente del estudio de mercados y en las decisiones que regulan las existencias de bienes terminados

Esta también debe de evaluarse a la luz de las restricciones de la capital productiva práctica, concebida como el nivel al que la planta puede operar con la mayor eficiencia y que pueda cuantificarse así:

-unidades físicas de producción, -horas de mano de obra directa, valor de venta de los artículos producidos, - peso total, - horas-maquina o importancia cuantitativa del insumo principal metros, número de piezas, centímetros cúbicos, gramos o litros utilizados.

Idealmente, una producción establece subsana los problemas que suscitan los despidos periódicos de personal o la contratación del mismo.

Favorece la ejecución de los programas de mantenimiento y contribuya a planear mejor los recursos materiales inmersos en el control de la calidad.

Sin embargo, se debe de buscar una flexibilidad que permita mejorar las fluctuaciones de la demanda, sin depender tanto de la acumulación de inventarios.

PROSUPUESTOS DE TESORERIA

La correcta planificación del efectivo favorece el control de la inversión y del gasto, fomenta la movilización rápida de los recursos invertidos, estimula la obtención de altos subjetivos.

Política de liquidez se centra en los estudios de las variables que afectan las entradas, las salidas y los saldos mínimos efectivos.

Las empresas deben poseer fondos monetarios para respaldar sus transacciones normales, especular con los precios o para fines de protección.

Si las pautas del crédito se centran en el otorgamiento de plazos, cuando mayor sea la flexibilidad, más tardara la recuperación de la cartera, lo cual afecta la captación de fondos monetarios,

El estudios de las variables que contempla la gestión crediticia indica que a toda empresa le convendrá vender de contado y comprar al crédito, ya que implica poder efectuar negocios que reportan fondos líquidos con poder adquisitivo actual cancelar deudas mediante el uso de recursos con una capacidad real de pago disminuido por la inflación.

Para practicar la evaluación económica de cualquier proyecto, no se recurre al enfrentamiento de las utilidades y las inversiones exigidas para provocarlas sino a losa flujos de efectivo generado, también conocidos como flujos de producción.

PROSUPUESTOS DE CAPITAL

El presupuesto de capital, también llamados de inversiones permanentes, incorporan sus resultados al presupuesto de operación y financiero, justificando las inversiones con un análisis y evaluación de los proyectos de inversión.

Por lo tanto, incluye todos los proyectos ya aprobados, esta se basa en decisiones con efecto a largo plazo, que consiste en la adquisición de partidas de activo fijo.

Como compras de terreno o edificios, compras de maquinarias y equipo y la creación de nuevos procesos o productos.

Generalmente se prepara para un periodo de un año. Sin embargo, muchas compañías lo emplean a largo plazo por periodo de hasta 5 o más años. Con la finalidad de planear los fondos que sean requeridos en el futuro.

-reembolso, - tasa contable de retorno,- valor presente neto,- índice de rentabilidad.- tasa interna de retorno. Estos autores indican que no todos los proyectos exponen a la empresa al mismo nivel de riesgo.

Este método, también llamado del periodo de recuperación, determina el lapso requerido para recobrar el desembolso inicial de un proyecto de inversión, por su sencillez, es un método ampliamente

Este enfoque, denominado algunas veces método contable, por que emplea el ingreso neto después de impuestos para calcular el retorno, proporciona una medida de rentabilidad que no suministra el método de periodo de recuperación, pero al igual que este no toma en cuenta el valor del dinero en el tiempo.